



SAINT-MALO NOTRE LIEN

La majorité

Le Projet d'Aménagement et de Développement Durables est un document fondateur qui traduit la vision politique qu'une municipalité veut se donner pour aménager la ville de demain. Début juillet, le Maire et notre équipe l'avons présenté et en avons débattu avec les Malouines et les Malouins au cours de trois réunions de concertation. Il a été exposé lors de notre dernier conseil municipal.

Notre choix a été de placer au premier rang des priorités de ce projet, l'environnement, la transition écologique et énergétique, la biodiversité et les ressources en eau. Nous avons compris vos attentes dans ces domaines et l'impérative nécessité de réaliser des projets d'aménagement et de construction respectueux de la nature, respectueux de notre cadre de vie. Certes, ce choix est exigeant, contraignant aussi pour le développement de notre ville mais il nous engage pour notre avenir, pour celui de nos enfants et de nos petits-enfants.

Le fil vert de ce projet est bien de préserver l'environnement dans toutes ses composantes (zones humides, patrimoine arboré, frange littorale et rétro-littorale, réservoirs écologiques) et d'y insérer un urbanisme raisonné et harmonieux.



SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'opposition

Chères Malouines et chers Malouins, nous espérons que la rentrée s'est passée au mieux pour chacun.

Comme vous, nous déplorons les difficultés que beaucoup ont rencontrées pour la garde de leurs enfants en centre de loisirs. Nous avons déjà, avant les vacances, attiré l'attention de la majorité municipale sur la nécessité de réfléchir à des solutions innovantes afin que chaque enfant puisse être accueilli sous une forme ou sous une autre.

En effet comment attirer de jeunes familles si nous ne sommes pas en capacité de leur proposer des solutions de garde pour leurs enfants ?

Par ailleurs, au-delà de cette problématique, spécifique, les difficultés à recruter, dans ce secteur comme dans d'autres (restauration, bâtiment...), doivent interpeller sur les moyens mis en œuvre localement pour mettre en adéquation les besoins des

Mais, notre ville doit aussi conserver son rôle de ville-centre de notre agglomération. Elle doit permettre aux familles, aux jeunes actifs de se loger à Saint-Malo, au plus près des emplois avec ce souci de lutter pour le climat et contre la précarité énergétique. Notre volonté est de maintenir le nombre d'habitants à 47 000. Cette exigence nécessite de poursuivre la production de logements à des prix abordables pour les familles.

Cet objectif sera présenté, dans quelques jours, dans le Plan Local d'Urbanisme que nous finalisons actuellement au travers d'Orientations d'Aménagement et de Programmation qui exprimeront qualitativement nos ambitions et notre stratégie en matière d'aménagement de la ville. Construire est nécessaire mais nous tenons à le faire de manière contrôlée et concertée.

Pour reprendre le titre du dernier livre de Jean-Yves Chapuis, ancien élu rennais à l'urbanisme, nous souhaitons placer « **le projet humain avant le projet urbain** ».

collectivités et des entreprises et les formations dispensées, mais aussi les moyens de mobilité proposés aux travailleurs. Nous appelons de nos vœux une réflexion court et long terme sur les besoins et les moyens de notre bassin d'emploi avec toutes les parties prenantes pour des actions rapides. Il en va de l'avenir démographique, économique et écologique de notre territoire. À l'heure où la « montsaintmichélisation » d'Intra-Muros nous effraye avec la disparition ou menace de disparition des commerces de proximité, c'est légitimement que nous nous inquiétons plus globalement pour le dynamisme de notre territoire tout entier. À quoi cela ressemblera Saint-Malo dans 5 ans, dans 10 ans ? Il faut une vision claire et innovante pour construire à notre ville l'avenir rayonnant qu'elle mérite. Il n'y a pas de temps à perdre.

Démocratiquement Vôtres,
Vos élus du groupe Saint-Malo au Cœur des Possibles